

Estudiantes de Informática repararán computadoras gratis

Alumnos de la Universidad Intercultural comenzarán con una jornada de reparación de equipos de cómputo en escuelas.

Alicia Limón | Plano Informativo | 12/03/2016 | 15:12



Cárdenas, SLP.- Alumnos de informática Administrativa de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Campus Cárdenas, comenzaran con una jornada de reparación de computadoras en instituciones educativas en la región.

El servicio social, consiste en la reparación y mantenimiento de los equipos de cómputo que las instituciones tienen no habilitados para su uso por falta de mantenimiento.

José Manuel Martínez Castro, Director de la Institución, dio a conocer que los alumnos participaran de forma profesional a favor de su comunidad con proyectos que contribuyan de forma benéfica a la sociedad al impulsar a la educación.

La jornada de ayuda social tiene además como finalidad que la población estudiantil, aprenda a identificar problemas sociales y ofrecer posibles soluciones. Las instituciones que deseen ser beneficiarias de este servicio gratuito, podrán realizar su solicitud ante la Universidad Intercultural en el municipio de Cárdenas.